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Работу начал новый цех
Д л я м н о ги х  горож ан  27 ян ва р я  стал о  о б ы ч н ы м  
п о в с е д н е в н ы м  д нем . О днако в кол л екти ве  
ООО «С интез» б уд н и ч н о сть  б ы л а  о с н о в а те л ь 
но наруш ена соб ы ти ем , п р е тв о р е н н ы м  в ж и зн ь  
с о б с тв е н н ы м и  рукам и и тв о р ч е с ки м  по д ход ом  
к д е л у  раб о тн и ко в  пр е д п р и яти я . Без о с о б о й  
п о м п ы , в д е л о во м  клю че , с о с то я л о с ь  о т к р ы 
тие  цеха по  в ы п у с ку  п л а с ти ко в ы х  о ко н .

Что характерно, няганская от
расль малого бизнеса на сегод
ня в основном представлена 
фирмами, активно проявляющи
ми себя в сферах торговли, об
щественного питания и оказания 
услуг. Зарегистрированный со
гласно всем существующим тре

бованиям и введенный в эксплу
атацию цех пока является доста
точно редким примером того, как 
местные предприниматели берут
ся за решение производственных 
вопросов.

В теплом просторном цехе 
арочного типа -  различные им

портные механизмы и хитроум
ные приспособления. На боль
шом столе, расположенном в кон
це технологической линии, 
помещены образцы тепло- и зву
коизолирующей продукции с трой
ными стеклами, которую не воз
бранялось потрогать, оценить в 
действии. Буквально на пороге 
гостей производственного празд
ника встречали директор ООО 
«Синтез» А. Г. Койков и главный 
инженер В. Ю. Кулишев Они охот
но демонстрировали оборудова
ние и объясняли, как оно действу
ет. Пока собирались 
приглашенные, удалось переки
нуться несколькими словами с хо
зяином торжества.

«Технологию, по которой мы 
начинаем работать, придумали 
немцы, - дает разъяснения Алек
сандр Германович Койков. -  В 
России она используется недав
но, лет пять (поэтому наши работ
ники прошли соответствующее 
обучение, неделю оборудование 
налаживал и обкатывал в дей
ствии специалист из Германии). 
Используемый для изготовления 
стеклопакетов четырехкамерный 
пластик рассчитан специально 
под северные условия ( «невосп
риимчив» даже к пятидесятигра
дусным морозам), в некоторых 
регионах Ханты-Мансийского ав
тономного округа он с успехом 
применяется. При том внимании, 
которое в Югре уделяется энер
го- и теплосберегающим техноло
гиям, такая работа очень важна.

(П р о д о л ж е н и е  на 2 -й  ст р .).
Фото Юрия ГУСЕВА.

На 27-м заседании городской Думы
Первое в 2004 году (и 27-е по общему счету) офици
альное заседание Думы города Нягани третьего 
созыва состоялось 30 января. До его открытия мэр 
города А. В. Рыженков выполнил приятную миссию 
-  от имени губернатора Югры вручил нагрудный 
знак «Заслуженный геолог Ханты-Мансийского 
автономного округа» начальнику нефтепромысла 
«Потанайское» ОАО «Хантымансийскнефтегазгео- 
логия» Ю. А. Барташевичу. Звание присвоено за 
долголетний добросовестный труд и в связи с 
отпразднованным в прошлом году 50-летием со дня 
открытия Западно-Сибирской нефтегазоносной 
провинции.
Заседание проходило динамично (судя по всему, 
многие вопросы депутаты плотно проработали на 
рабочих заседаниях). Традиционная информация 
помощника главы по работе с Думой Л. Ю. Петухо
ва о выполнении ранее принятых решений городс
кого представительного органа была принята к 
сведению без обсуждения.

К исполнению 
прошлогоднего бюджета

По второму вопросу повестки 
дня -  «Информация об исполне
нии бюджета города Нягани за 12 
месяцев 2003 года» - с докладом 
выступила председатель депар
тамента по финансам С. М. Поп
кова. По исполнению доходной 
части городского бюджета прозву
чали такие цифры: 2238413 тысяч 
рублей, что составляет 99 про
центов от плана 2003 года. Одна
ко Светлана Михайловна отмети
ла, что поступление доходов 
происходило неравномерно. К 
примеру, были перевыполнены 
планы по налогу на имущество 
предприятий (на 8 миллионов 
рублей), единому налогу на вме
ненный доход при определенных 
видах деятельности (на 1400 ты
сяч)... При этом недовыполнение

по такой первоочередной пози
ции, как налог на прибыль, соста
вило 39 миллионов рублей. Так
же недополучены средства по 
налогу на землю (3 миллиона руб
лей) и по сбору на нужды образо
вательных учреждений (пять мил
лионов).

Исполнение по расходам со
ставило 2290551 тысячу рублей - 
102 процента к годовому плану по 
расходной части бюджета. Такая 
«процентовка» сложилась из-за 
перевыполнения плана по разде
лам «Жилищно-коммунальное 
хозяйство» и «Капитальное стро
ительство» вследствие сокраще
ния расходов по заемным сред
ствам. В среднем же процент 
исполнения расходной части бюд
жета по разделам бюджетной 
классификации -  95 процентов.

С. М Попкова напомнила, что 
представлена оперативная инфор
мация об исполнении бюджета за 
2003 год. Отчет по установленной 
форме будет предоставлен в а о ре
ле-мае текущего года.

(П р о д о л ж е н и е  на 3 -й  ст р .).
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